

Lausanne : journée médico-sociales romandes

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse**

Band (Jahr): **8 (1978)**

Heft 5

PDF erstellt am: **31.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-829309>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

LAUSANNE

Ce grand rassemblement de l'élite médicale et sociale de la Suisse romande, s'est tenu les 9 et 10 mars au Palais de Beaulieu, à Lausanne.

Journées médico-sociales romandes



Le thème choisi était cette année « Vieillir dans notre société ». Un millier de participants applaudirent d'éminents orateurs, parmi lesquels les professeurs Armand Delachaux, Michel Philibert (Grenoble) et Eric Martin, le fondateur des Journées médico-sociales, etc. Le professeur Jean Fabre, président de la manifestation, souligna que son but essentiel était de « découvrir avant tout les vraies richesses de la vieillesse ». Et le professeur Delachaux affirma que « bien vieillir est plus affaire d'esprit que de corps... Développer les aptitudes physiques et mentales fait partie de l'art de vivre ». Il souligna que « la solitude est le pire drame de la vieillesse qui, si elle est sereine, est le couronnement de toute vie humaine ». D'où la nécessité d'une bonne préparation à la retraite. Journées passionnantes, admirablement organisées, auxquelles les autorités participèrent en se faisant représenter par de nombreuses personnalités, notamment par les conseillers d'Etat vaudois Claude Pery et Pierre Aubert.

(Photo : le prof. Fabre prononce l'allocution de bienvenue.)

GENÈVE

« Chez nous »

« Chez nous » est le nom du Club des Pâquis, à Genève, qui groupe 165 aînés, parmi lesquels 55 personnes de plus de 80 ans. Présidé avec savoir-faire et bonne humeur depuis 1974 par M. Charles Steffen, ce sympathique club offre chaque année un repas aux « plus de 80 printemps ». C'est là une charmante attention que chacun apprécie. Cette année-ci, devant la table décorée, on fêta la doyenne, Mme Cécile Paillet qui avoue 92 printemps mais qui en paraît 20 de moins. Autre vétéran du club, M.

Louis Desponds, 91 ans. Créé avec l'aide du Service social de Genève, ce club est ouvert chaque jour, sauf le samedi. Il organise 10 courses par année. Le repas « des plus de 80 » dans les beaux locaux de la rue Alfred-Vincent 20, fut une réussite de plus à l'actif de « Chez nous ». Le président Steffen sut trouver les mots de circonstance et exprima ses vœux de santé et de bonheur à une assistance qui fit honneur à un excellent repas. (Photo : Charles Steffen s'adresse aux doyens de son club.)



La Sallaz-Vennes: du nouveau !

Le Centre de quartier et Centre culturel de La Sallaz-Vennes a créé pour vous un club d'aînés. Chacun est invité à partager détente et créativité le vendredi de 14 h. à 17 h.

Selon l'option de chacun — pour les uns ce sera atelier créatif, bricolage, voir même atelier de menuiserie pour messieurs, gymnastique adaptée — pour les contemplatifs, conférence, diapos ou discussion et pour d'autres encore, jeux d'échecs, tournois de cartes, etc.

Une salle confortable, une animatrice accueillante. Qui dit mieux ? Venez et partagez la devise du Centre de Vennes : **Vivre ensemble.**

Chemin des Abeilles 21 (face à la Bibliothèque), complexe de bâtiments modernes à 300 m. de la Fondation Boissonnet.

Vous pouvez également téléphoner au 32 15 33, ou mieux : venez me serrer la main, on fera bonne connaissance.

D. Vacanti